



[xp.salutation]

## Die Kleintierpraxis in Romanshorn wird neu



Die Räume unserer Kleintierpraxis werden in den ersten drei September-Wochen (**28. August bis 17. September 2023**) renoviert und neugestaltet. Wir freuen uns, Sie in Romanshorn schon bald noch besser bedienen zu können.



## Mehr Räume, grösseres Dienstleistungsangebot, erweitertes Team

Nach dem Umbau wird unsere gut erreichbare Praxis an der Kreuzlingerstrasse 30 in Romanshorn über zwei Behandlungsräume verfügen. Gleichzeitig erweitern wir das Spektrum der diagnostischen Möglichkeiten mit Röntgen- und Ultraschalluntersuchungen.

Verstärkung gibt es auch personell. Ab November wird mit Frau Dr. Evelyne Roth eine zusätzliche Tierärztin mit langjähriger Erfahrung zu uns stossen. Das ganze Kleintier-Team freut sich, Sie und ihr Tier schon bald in der renovierten Kleintierpraxis in Romanshorn empfangen und betreuen zu dürfen.

Mehr Infos



## Wir sind auch während des Umbaus für Sie da!

Während der Zeit des Umbaus bedienen wir Sie weiter. Rufen Sie uns an und teilen Sie uns Ihre Anliegen oder Medikamente- und Futterbestellungen mit. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Nach telefonischer Bestellung können Sie in Romanshorn Medikamente und Futter abholen. Zusätzlich bieten wir für die Gemeinden Egnach, Romanshorn, Uttwil, Kesswil und Dozwil eine Hauslieferdienst an. Patienten betreuen wir während der Umbauzeit in der Tierklinik in Oberegg bei Bischofszell. Sollten Sie keine Möglichkeit sehen, dorthin zu gelangen, rufen Sie uns einfach an und wir organisieren den Transport.

Mehr Infos



**Wir freuen uns, Sie bald in der neuen Praxis in Romanshorn oder der Tierklinik in Oberegg-Muolen begrüßen zu können.**

### Ihr Kleintier-Team der Tierklinik Lindenhof

Fabienne Veillard   Daniel Boesch   Barbara Gustavs   Ursina Münger   Evelyne Roth



Sie können den Newsletter hier abbestellen.

Powered by  CAMPAIGN light